

天栄村立湯本小学校・湯本中学校

「交通事故0（ゼロ）無事故3000日達成！」

記念コンサート

2016. 6. 27（月）
湯本地区体育館にて

- ◆第1部◆ 14:00～14:40
～福島県警察音楽隊によるドリル演奏～



- ◆第2部◆ 14:50～15:20
～交通機動隊による白バイ模範走法実演～



- ◆第3部◆ 15:20～15:40
～白バイ、パトカー試乗体験～



天栄村公認マスコットキャラクター
「ふたまたぎつね」

主催：天栄村立湯本小学校・湯本中学校
共催：湯本支所・須賀川地区交通安全協会天栄支部湯本分会
天栄村交通安全母の会（湯本地区）

◆ゲスト紹介◆

福島県 警察音楽隊 Fukushima Prefectural Police Band



現在、隊長以下29名で編成され、県民と警察を結ぶ「音のかけ橋」として、県内各地で交通安全パレードや公共的な諸行事、及び学校安全コンサートなど、幅広い演奏活動を行っています。

隊員はそれぞれ、県民の安心・安全を守る各種、8課3隊に分かれて警察活動に従事する傍ら、訓練に励んでいます。

特にカラーガードのはつらつとした演技は演奏に華やかさを添え、県民に広く親しまれています。

また平成20年から少人数編成での演奏活動にも取り組み、高齢者の交通安全教室や様々なイベントに参加しています

福島県警察音楽隊は、昭和29年に設立されました。昭和42年から一時活動を休止していましたが、昭和48年に再発足し、今に至ります。「全国警察音楽隊演奏会」への出場、「世界のお巡りさんコンサート」で銀座パレードへの参加や、警視庁音楽隊の「グランドコンサート」に出演しました。福島県内においては、年に一度「東北南部三県警察音楽隊演奏会」または「県民と警察を結ぶ演奏会」を開催し、その他にも県内各地で派遣演奏活動を、年間約70回行っています。



◆湯本小学校◆



◆湯本中学校◆